

ASSOPOL

Association des anciens de sciences sociales
et politiques de l'Université de Lausanne

CAFE POLITIQUE

MARDI 26 MARS 2013, 21H

CAFE-THEATRE LE BOURG (RUE DE BOURG 51, LAUSANNE)

LE CONFLIT ISRAELO-PALESTINIEN VU D'HEBRON

Intervenant-e-s :

Christelle Genoud, Observatrice des Droits de l'Homme à Hébron, ONG
Peace Watch Switzerland et accompagnatrice au Conseil Œcuménique des
Eglises

Yves Besson, Ancien directeur de l'agence des Nations Unies pour les
réfugiés palestiniens UNWRA, ancien diplomate suisse et professeur
d'histoire à l'Université de Fribourg

Francis Piccand, Chef de l'unité « Recherche et Analyse – Moyen-Orient et
Afrique du Nord », Département Fédéral des Affaires Etrangères

Avec la poursuite de la colonisation israélienne ou la division politique des Palestiniens entre l'Autorité palestinienne (Cisjordanie) et le Hamas (bande de Gaza), la résolution du conflit israélo-palestinien paraît aujourd'hui lointaine. Mais comment les populations concernées vivent-elles ce conflit au quotidien ? Et que dire des dynamiques historiques et géopolitiques de ce conflit ? Le cas de Hébron, ville coupée en deux zones, l'une sous administration palestinienne, l'autre sous contrôle israélien, constitue un cas intéressant pour évoquer ces enjeux.

Venez en débattre avec nous et en compagnie de nos invités !

Pour plus d'informations : www.assopol.ch